

Fecha: 25-04-2025
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl. : La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general

Pág. : 3
 Cm2: 340,7
 VPE: \$ 467.411

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Ministro se reunió con embajador chino y la empresa en Los Angeles**

PARTIDO RADICAL
 Jorge Cáceres es militante del Partido Radical y cuenta con una trayectoria como seremi de Justicia en el segundo gobierno de Michelle Bachelet.

miembro del año pasado, por lo que estuvo casi cuatro meses en el cargo.

Ante la decisión del Primer Mandatario, el presidente regional del Partido Radical, Rodrigo Rocha,

cuosos de las decisiones que se toman en este tipo de materias. Sabemos que es un cargo político que está siempre en evaluación y si estima que hay que pedirle la renuncia, hay que

no se designa un militante nuestro en algún cargo, tampoco lo hacemos en este momento"

Consultado sobre el dicho "A ese seremi lo echamos", Rocha dijo que "qui-

ta de todo".

Finalmente, Rocha dijo que "Jorge está muy tranquilo, él es un animal político y lleva años en esto. Entiende que la decisión del Presidente está dentro

social, tales como el que afectó a la central Rucallhue y que llevó a Jorge Cáceres a decir esas barbaridades, generan una sensación de inseguridad en el 90% de la ciudadanía".

Ministro se reunió con embajador chino y la empresa en Los Ángeles

El ministro de Seguridad, Luis Cordero, se reunió ayer con representantes de la empresa china dueña de la central Rucallhue y con el embajador de China en Chile, luego que el gobierno asiático pidiera más seguridad tras el atentado ocurrido este domingo.

En Los Ángeles, señaló que "al embajador, a los

gerentes de la compañía y a la compañía les hemos transmitido la preocupación del Estado de Chile por los hechos que ocurrieron e informamos las medidas que hemos adoptado".

Asimismo, dijo que "también no solo repudiamos el hecho, sino también damos el mensaje de tranquilidad a los inver-

sionistas, de que el Estado tiene que hacerse cargo de este tipo de situaciones porque es la única manera de transmitir confianza a la inversión".

Sobre su reunión con el alcalde de Santa Bárbara, Cristian Osses, quien había pedido su presencia, dijo que "él transmite un mensaje del cual yo soy partidario y es que en

52

máquinas fueron quemadas en el atentado que sufrió la central Rucallhue.

los temas de seguridad es clave la participación público-privada".



MINISTRO DE SEGURIDAD EN REUNIÓN EN LOS ANGELES.

AGENCIA UNO